

Exercice stratégique de lutte contre la drogue à Cuba



Exercice stratégique de lutte contre la drogue

Santa Clara, 19 mars (RHC) Un exercice stratégique de prévention et de lutte contre la drogue a débuté aujourd'hui dans la province de Villa Clara, au centre de Cuba, dans le but de créer des attitudes de rejet de ce fléau social chez les adolescents et les jeunes.

Le processus se poursuivra jusqu'au 21 mars dans les établissements d'enseignement de la province, selon Hernadith Asley Curbelo, directrice provinciale adjointe de l'éducation, qui s'est exprimée devant la presse.

Elle a ajouté que les actions contribuent au développement d'attitudes de rejet des drogues, des substances psychotropes et des substances aux effets similaires et qu'elles se dérouleront dans les zones urbaines et rurales.

L'événement se distingue par la participation des élèves, des enseignants et de la famille", a déclaré Mme Curbelo.

Pour sa part, Malia Hernández, étudiante du groupe pré-universitaire Mariano Clemente Prado de cette ville du centre du pays, a été la gagnante au niveau central du concours sur la lutte contre la drogue.

Son camarade de classe, Edgar Monteagudo, s'est montré un jeune conscient des effets néfastes de la consommation de drogues.

« Je demande à tous les adolescents d'empêcher la propagation de ce fléau qui détruit le foyer, la famille et les individus », a déclaré Edgar Monteagudo (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/379089-exercice-strategique-de-lutte-contre-la-droque-a-cuba>



Radio Habana Cuba